

Deutschlandpokal der B-Jugend

in Stralsund

01. November - 02. November.2014

Nach dem Einmarsch der Mannschaften aus 5 Landesverbänden und Abspielen der Nationalhymne begrüßte der 1. Vorsitzender Andreas Schewe vom Kegelsportverein Hansa Stralsund e.V. die Jugendlichen in der Kegelsporthalle. Herr Schewe freute sich darüber, dass sein Verein der diesjährige Ausrichter sein durfte. Er wünschte allen Jugendlichen viele Hölzer und einen spannenden Wettkampf.

Seine nachfolgende Redner (Steffen Grieser vom Amt für Jugend, Kultur und Sport der Hansestadt Stralsund; Dr. Georg Weckbach, Präsident vom Stadtsportbund; Harald Heine, Präsident vom SKV MV; Herr Lothar Großklaus, stellvertretender Landrat Vorpommern-Rügen und Präsident des Kreissportbund Vorpommern-Rügen) haben sich sehr gefreut, dass der Deutschlandpokal der B-Jugendlichen in Stralsund ausgetragen wurde. Sie wünschten den jungen Sportlern viele Hölzer und das die bessere Mannschaft gewinnen mag.

Der 1. DBKV Jugendwart Bernd Vieweg überbrachte Grüße des DBKV Vorstandes. Zum Abschluss informierte er über die üblichen Regularien und gab die Bahnen für die Mannschaften frei. Sehr pünktlich gegen 13.15 Uhr rollte die erste Kugel.

Spannende Wettkämpfe im Viertelfinale konnten die anwesenden Schlachtenbummler sehen. Im Viertelfinale setzte sich die Mannschaft aus Schleswig Holstein (21 Punkte) mit einem Punkt zum Zweitplatzierten Brandenburg (20 Punkte) an die Spitze. Um die weiteren Plätze kämpften Mecklenburg Vorpommern, Bremen und Niedersachsen.

Nach spannenden Spielen im Halbfinale setzte sich Schleswig-Holstein und Brandenburg mit je 39 Punkten an die Tabellenspitze. Während die beiden Landesverbände um den Meistertitel kämpften, spielten Mecklenburg-Vorpommern, Bremen und Niedersachsen um die Plätze 3,4 und 5.

Titelverteidiger Brandenburg konnte sich in einem spannenden Finalspiel gegen Schleswig-Holstein durchsetzen. Der Landesverband Brandenburg gewinnt den Titel zum 3. Mal in Folge und holt Gold mit 5:0 Punkten. Den 3. Platz konnte Mecklenburg-Vorpommern mit 14 Punkten für sich entscheiden. Mit 11 Punkten mussten sich Niedersachsen auf Platz 4 und Bremen mit 3 Punkten auf Platz 5 geschlagen geben.

Im Anschluss an die Siegerehrung wurde der Beobachtungskader 2014/2015 der B-Jugend bekannt gegeben.

Es war eine gelungene Veranstaltung, in der Stralsund ein sehr guter Gastgeber war.

Petra Sander
Beisitzerin DBKV-Jugendvorstand